

Renouvellement du passage à niveau de la Chiésaz

Avis de travaux de nocturnes

Mesdames, Messieurs,

Dans le cadre de la mise en conformité du passage à niveau de La Chiésaz, jouxtant la halte, des travaux de génie-civil auront lieu de nuit, la cadence ferroviaire élevée ne permettant pas de les réaliser de jour.

Le début est fixé le dimanche 4 mai 2025 pour se terminer le 16 mai 2025, à raison de 5 nuits par semaine des dimanches soir au vendredis matin de 20h30 à 4h50.

Aucun travail ne se déroulera les vendredis soir et samedi soir.

Vu la proximité des habitations avec le chantier, la directive sur le bruit des chantiers est applicable et il est exigé de l'entreprise réalisant les travaux de prendre toutes les mesures nécessaires afin de les respecter.

Dans la mesure du possible, les travaux nécessitant l'emploi d'engins tels que marteau piqueur, scie à béton, etc. seront effectués en début de travail.

Ces travaux nécessitent toutefois l'emploi de deux engins rail-route pour la creuse et élimination de déchets.

Le personnel de l'entreprise a pour consigne de ne pas crier, ne pas lancer d'objet, charger les bennes avec le moins de hauteur possible, limiter les allers-retours d'engins rail-route, laisser tourner les engins inutilement, etc.

Aussi, nous vous suggérons de fermer les fenêtres de vos logements afin de limiter la gêne par le bruit.

Nous rappellerons manière régulière le respect du voisinage au personnel.

Si vous deviez constater certains abus, nous vous saurions gré de bien vouloir nous en faire part afin de prendre les mesures de rappel nécessaires auprès de l'entreprise.

Les personnes de contact ci-dessous peuvent être jointes durant les heures de bureau :

Pour le maître d'ouvrage :

Transports Montreux-Vevéy-Riviera SA

Yann Desponds

079 595 64 56

Pour l'entreprise :

Grisoni Zaugg SA

Anthony Pan Martin

079 432 22 76

Conscient de la gêne occasionnée, nous vous prions de croire que tout est mis en œuvre afin de minimiser les nuisances et vous remercions pour votre compréhension.

Montreux, le 11 avril 2025